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世耕内閣官房副⻑官 ⾯談（児童養護等の意⾒交換）こども庁への第⼀歩
野党議員のところに

副官房⻑官が来所することは
かなり異例なこと︕ l 2016年1⽉19⽇ 予算委員会 菅官房⻑官の

「児童虐待の総合的な対策専⾨部署設置」の答弁を
受けて、世耕官房副⻑官が⼭⽥太郎事務所に来所。
特に児童虐待防⽌に関して意⾒交換をしました。
→どのような組織を作っていくのか︖
→具体的な対策・対応は︖ 等

l 2016年2⽉19⽇に「児童虐待の総合的な対策専⾨部
署」の論点をまとめ、安倍晋三総理⼤⾂、菅義偉官
房⻑官、世耕弘成副官房⻑官に要望書を提出するこ
とになりました。

2016年2⽉16⽇

国会質疑の内容が
具体的に
進みました
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予算委員会にて政府を動かす -「⼦どもを守る」組織体制作りを

参議院予算委員会にて、2⽇間にわたり、安倍総理⼤⾂と菅官房⻑官に質疑。
最終的に菅官房⻑官より、「児童虐待の総合的な対策専⾨部署設置」の答弁を引き出す

【参議院予算委員会(2016年1⽉19⽇) 菅官房⻑官の答弁(抜粋)】
今、児童の虐待の問題でありますけれども、ここは政府が⼀丸となって取り組んでいかなきゃならないということは当然であります。
そういう中で、犯罪対策閣僚会議の庶務であります内閣官房で全体の取りまとめを⾏って、各関係省庁がそれぞれ所掌に従って様々な
取組を⾏っているのが現実であります。
しかし、昨⽇、委員(=⼭⽥)の御指摘もありました。委員御承知のとおり、昨年、国家⾏政組織法、これが改正をされましたので、現在は
省庁設置法で総合調整できませんけれども、今年の四⽉からできるようになりますので、そうした御指摘も踏まえて、各省庁等に対して、
任務に関連する特定の内閣の重要課題、今の児童虐待は極めて重要な課題だというふうに思っています。
そうしたものについては閣議決定で総合調整権限を付与することができる、この四⽉からなりますので、そうしたことについて、
御指摘を踏まえて、政府として責任を持って対応できるような体制というものをつくっていきたいというふうに思います。

質疑で⽤いたパネル資料

2016年1⽉18⽇・1⽉19⽇ 参議院予算委員会


